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Mme GAURIEB donne la parole au TRESORIER Mr GIRONDE

Le Trésorier remercie l'intervenante pour son rapport clair et précis et exprime des væux de prompt

rétablissement à la Présidente Mme MAILLIER Marie Hélène. ll remercie les personnes présentes

pour leur investissement tout au long de l'année surtout celles qui oeuvrent dans l'ombre comme
notre informaticien

ll donne le bilan des dépenses et recettes de l'année 2023 (pièce jointe N"1) et.commente ces

résultats.

Le bilan 2023 est sensiblement égal à celui de 2022 cependant les achats de nourriture féline sont en

augmentation suite d'une part à l'inflation et d'autre part aux chats des années passées qui sont
encore en garde dans les familles d'accueil faute d'adoptant, il demande d'être vigilant afin de ne

pas se laisser submerger. Le problème qui réside n'est pas dans le nombre de famille d'accueil mais

dans la difficulté de faire adopter des chats âgés.

ll indique que les consultations auprès du vétérinaire ayant passé une convention(tarif associatif sur
les stérilisations, identifications et vaccinations) avec l'association AMICHATS étaient limitées à un

où deux chats par quinzaine (problèmes de personnels administratifs pour la clinique)) et que

l'association pour éviter des délais d'attente trop longs s'est adressée à d'autres praticiens dont les

tarifs étaient plus onéreux ( peu de vétérinaires consentent à passer des conventions avec les

associations). Pour ce qui nous concerne le problème semble réglé pour cette année car depuis le

début 2O24le rythme des visites.semble redev-enu normal.

Le trésorier félicite Madame Anne MACHET par ses dons de couturière qui alimentent de manière

appréciable la caisse d'AMICHATS par la vente des objets (trousses, sacs) qu'elle réalise

bénévolement. ll remercie également les personnes qui procurent à l'association des objets en bon

état (livres, vêtements bébés, outillage, vaisselle, objets de décoration..) et fait savoir qu'il n'y a pas

de problèmes de stockage dans l'attente de leur mise en vente lors de vide-greniers.

Pour terminer il propose que la cotisation annuelle d'adhésion reste à VINGT EUROS, l'assistance

approuve à main levée cette proposition.

A l'issue le TRESORIER dont la parole à la vérificatrice aux comptes pour approbation du bilan

financier de l'année 2023. L'assemblée à main levée donne quitus au trésorier. Aucune question

n'est posée dans l'assemblée, le TRESORIER clôt la séance après avoir remercié la représentante

Mme SIMON du journal VOSGES MATIN (article joint en pièce N'2)

Après des applaudissements très appuyés de l'assistance le Bureau AMICHATS88 invite les

personnes présentes à accepter la collation d'amitié offerte par ses membres afin de faire

connaissance et échanger sur la maltraitance animalière.
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